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Protokoll der 2. ordentlichen Sitzung des 12. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 14.05.2024 um 18.00 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der Sitzung durch die Präsidentin des 12. Studierendenparlaments Dorothee 

Landes. 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• 09 von 15 StuPa-Mitgliedern sind anwesend. 

Anwesend: Dorothee Landes, Maja Molthan, Luisa Weis, Jan Pfeifer, Max Wolters, Moritz 

Melcher, Sarah Schäfer, Philomena Wollmann 

Abwesend: Emma Duhme (e.), Helena Vitt (e.), Josefine Ratuschni (e.), Laura Stetter, 

Elisabeth Yazdzik (e.), Tina-Maria Isenberg (e.), Lili Feisthauer (e.) 

• Beschlussfähigkeit ist gegeben 

• AstA: 0 

• Gäste: 4 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

• Die Sitzung wird von Dorothee Landes geleitet. Protokollantin ist Maja Molthan. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

• Das Protokoll der 2. Ordentlichen Sitzung vom 23.04.2024 wird einstimmig genehmigt. 

o Beschluss:  08 Ja  0 Nein  0 Enthalten 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird um den TOP 6 Studentischer Vertreter in der Jury für den DAAD 

Preis sowie den Geisenheimer Preis für ehrenamtliches Engagement. Somit rutschen die in 

der Einladung vermerkten Tagesordnung um einen Posten nach hinten. 

• Die ergänzte Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

o Beschluss:  08 Ja  0 Nein  0 Enthalten  

TOP 6 Studentischer Vertreter in der Jury für den DAAD Preis sowie den Geisenheimer Preis für 

ehrenamtliches Engagement 
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• Dorothee Landes stellt den von Dipl.-Kffr. Rita Broschek an uns herangetragenen TOP vor. 

• Philomena Wollmann erklärt sich als Kandidat bereit; sie wird einstimmig vom 

Studierendenparlament als studentischen Mitglied in der Jury für den DAAD-Preis sowie für 

den Geisenheimer Preis für ehrenamtliches Engagement anerkannt. 

o Beschluss:  09 Ja  0 Nein  0 Enthalten 

TOP 7 Vorstellung des Green Office 

• Das Green Office stellt sich und seine Aufgaben vor.  

• Bereits in der Vergangenheit haben das Studierendenparlament und das Green Office 

zusammengearbeitet, zum Beispiel für den Demokratieabend, der im Frühjahr stattfand. 

Auch in Zukunft wird eine Kooperation angestrebt. 

TOP 8 Wiederaufnahme „Qualifiziertes Attest“ 

• Das Green Office zeigt zunächst seine bisher gesammelten Gedanken und Fragen zum Thema 

„Qualifiziertes Attest“ auf, danach werden diese im Plenum diskutiert. 

• Das Studierendenparlament und das Green Office wollen sich in diesem Thema zusammen 

positionieren. Zur weiteren Besprechung des Themas soll ein separater Termin ausgemacht 

werden, zu dem auch Johannes Weber (Studentischer Vertreter im Senat) zugeladen werden 

möchte. 

TOP 9 Diskussion und ggf. Wahl des Verkerssicherheitsausschuss 

• Straßenbeleuchtung bis zum Studierendenwohnheim ist ein offenes Projekt des 11. 

Studierendenparlaments; aufgrund der kurzfristigen Benachrichtigung war keiner des letzten 

Verkehrssicherheitsauschusses in der Lage, an der Sitzung teilzunehmen. Es soll weiterhin 

versucht werden, Kontakt aufzunehmen, um das Projekt nicht im Sand verlaufen zu lassen. 

• Der Vorschlag für mehr Parkbeleuchtung kommt von Moritz Melcher, hierfür müsste man 

sich mit Herrn von Birgelen in Verbindung setzten. Auch Stimmen gegen diesen Vorschlag 

stehen im Raum, zum Bespiel die Störung der nachtaktiven Tiere, etc. 

• Der Verkehrssicherheitsausschuss wird nicht wieder besetzt werden. 

TOP 10 Kandidatensuche für QSL-Ausschuss 

• Vorstellung des TOPs durch Maja Molthan. 

• Es wird vorgeschlagen, eine E-Mail an die Studierendenschaft zu verfassen, um diese um Ihre 

Teilnahme zu bitten; dieser Vorschlag wird positiv angenommen. 

• Maja Molthan wird sich um die Weiterverfolgung dieses TOPs kümmern. 

TOP 11 Anträge 

• Es wurden keine Anträge eingereicht. 

TOP 12 Verschiedenes 

• Termin für die Aufnahme neuer Bilder für die StuPa-Webseite  



 

Seite 3 von 3 
 

o Bei der nächsten Sitzung am 11.06.2024 sollen die Fotos vom PR-Ausschuss 

aufgenommen werden. Der Dresscode ist „business casual“. 

• Zugang zum Postfach des Studierendenparlaments für Vorstandmitglieder 

o Bislang kann keines der Vorstandsmitglieder auf das Email-Postfach des 

Studierendenparlaments zugreifen. Maja Molthan wird in den kommenden Tagen 

beim IT-Service nach einer Beschleunigung des Prozesses fragen. 

• Stundenzettel der StuPa-Mitglieder 

o Die ausgefüllten Stundenzettel der Mitglieder des Studierendenparlaments sollen 

zum Ende jedes Semesters bei der AStA eingereicht werden.  

• Austritt eines StuPa-Mitglieds durch Fehlen bei StuPa-Sitzungen 

o Aufgrund des dritten unentschuldigten Fehlens sollte Laura Schetter laut der 

Satzung, II. Das Studierendenparlament (StuPa) § 15, automatisch aus dem 

Studierendenparlament ausscheiden. Das Präsidium möchte jedoch zuvor mit ihr in 

Verbindung treten, um ihr die Möglichkeit zu geben, sich dazu zu äußern, und 

eventuell eine andere Lösung zu finden. 

o Im Falle des Ausscheidens von Laura Schetter rückt Luca Baumgardt nach.  

• Andere Raumwahl für kommende Sitzungen 

o Aufgrund von regelmäßigen Störungen durch den vorbeifahrenden Zug sowie einen 

weiteren Raumnutzer wird über mögliche andere Räume gesprochen, die für die 

kommenden Sitzungen genutzt werden können. 

Ende der Sitzung 

Ende der Sitzung um 18:57 Uhr (Sitzungsdauer 1 h) 

Nächste Sitzung findet am 11.06.2024 statt. 


